

TRAVAIL DE BACHELOR

LES RESSORTISSANTS DE L'UE FACE AU MAL LOGEMENT

Dubey Eloïse et Tena Chloé



INTRODUCTION

En Suisse, les travailleurs de l'Union Européenne jouent un rôle essentiel dans l'économie, mais beaucoup d'entre eux font face à des conditions de mal-logement. Ce travail explore les stratégies qu'ils adoptent pour surmonter ces difficultés et vise à chercher les impacts sociaux, psychologiques et économiques de cette situation.

CONCLUSION

- Nécessité de continuer les recherches sur le sujet
- Rappel de l'importance d'un logement convenable pour le bien-être physique et psychique des travailleurs.

MÉTHODOLOGIE

Analyse de cinq textes scientifiques. (QR code)

Analyse du thème en cinq dimensions :

- Types de mal logement
- Conséquences
- Facteurs de stress
- Répertoires d'adaptations
- Travailleurs sociaux

RÉSULTATS ET ANALYSE

Certaines personnes vivent dans des logements surpeuplés, insalubres et/ou informels.

Les conséquences sur la santé mentale se traduisent par du stress, de l'anxiété voire de la dépression. Et sur la santé physique, des problèmes respiratoires causés par de la moisissure ou de l'humidité.

Les facteurs de stress sont dus à l'instabilité économique et au logement précaire.

Les stratégies d'adaptation peuvent être des colocations, un recours aux hébergements d'urgence et une adaptation à des conditions difficiles.

Les travailleurs sociaux ont une importance dans le rôle d'accompagnement et dans la défense des droits au logement.

